

Neues vom Bibelkreis



Wenn es Himmel wird

Zeichen aus dem Johannesevangelium

Der Evangelist Johannes liebt es zu erzählen, wie Menschen von Gott überrascht werden. Mitten in unserer Welt erleben sie etwas, das man gar nicht anders deuten kann, als ein Zeichen Gottes. Deshalb gelten die sogenannten „Zeichenhandlungen“ als besonderes Merkmal des Johannesevangeliums.

An vier Abenden wollen wir ausgesuchte Beispielgeschichten lesen und erschließen. Mit seinen emotionalen Erzählungen macht Johannes deutlich, dass der Himmel auf Erden da ist, wo Menschen Heil erfahren. Da ist Gott mitten unter ihnen.

Herzliche Einladung – Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

- 1. Abend: Die Hochzeit zu Kana - Joh 2,1-2
- 2. Abend: Heilungswunder in Galiläa - Joh. 4,46-54
- 3. Abend: Die Heilung eines Gelähmten – Joh 5,1-18
- 4. Abend: Die wunderbare Speisung der 5000 – 6,1-15

Termine:

Donnerstags jeweils um 19 Uhr im Pfarrheim der Katholischen Kirchengemeinde Maria Königin, Langenselbold, Wilhelmstr. 29

21. November; 28. November; 05. Dezember; 12. Dezember 2024.